
 
 
 

Auswertung der Kindergarten-Bedarfsumfrage 
in der Gemeinde Appen 

 (Geburtszeitraum 01.07.2005 – 20.12.2010) 
 
 
 
 
Insgesamt wurden Eltern von 214 Kindern angeschrieben,  
 
Rückmeldungen für 98 Kinder liegen vor,  
 
dies entspricht 45,8 % 
 
 
Insgesamt lässt sich aus der geringen Beteiligung an der Umfrage schließen, 
dass das vorhandene Betreuungsangebot in den Appener Einrichtungen 
größtenteils den Wünschen der Eltern entspricht, daher wird wahrscheinlich nur 
sehr geringer Bedarf an der Umfrage gesehen.  
 
Fraglich ist daher, ob im nächsten Jahr erneut eine Bedarfsumfrage erfolgen 
soll oder ob zunächst auf den Abgleich der zentralen Warteliste zurück gegriffen 
wird.  
 
Das Interesse an dem Spätdienst bis 17.00 Uhr liegt derzeit bei 2 Kinder laut 
Umfrage. Eine Nachfrage in den Ganztagsgruppen im Kindergarten hat 
ergeben, dass kein Bedarf an einem Spätdienst besteht. 
 
Wenige Eltern wünschen sich insbesondere im Krippenbereich ein 
Betreuungsplatz für einzelne Tage in der Woche. Dieses kann derzeit nur über 
die Tagespflegestellen abgedeckt werden.  
 
Es gibt wenige sonstige Anmerkungen. Dieses Spalte wurde meistens für Lob 
an die Einrichtungen genutzt oder als Anregungen für kommende 
Bedarfsumfragen.  
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